



# Buying a New Car

French Conversation

**Master a language for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



## Conversation

	English	French
	Owen and Mia arrive at their local car dealership on a sunny afternoon. They approach a friendly-looking salesman near the entrance.	Owen et Mia arrivent chez leur concessionnaire automobile local par un après-midi ensoleillé. Ils s'approchent d'un vendeur à l'air sympathique près de l'entrée.
Salesman:	Hello, is there anything I can help you with?	Bonjour, je peux vous aider ?
Mia:	Hello! My husband and I were hoping to test drive your new hybrid SUV model.	Bonjour ! Mon mari et moi souhaiterions essayer votre nouveau modèle de SUV hybride.
Salesman:	Excellent choice! Our hybrid SUV is one of our most popular models. Follow me.	Excellent choix ! Notre SUV hybride est l'un de nos modèles les plus populaires. Suivez-moi.
	The salesman leads the couple towards a sleek, blue SUV parked at the front of the showroom.	Le vendeur conduit le couple vers un élégant SUV bleu, garé à l'avant du showroom.
Owen:	We've been researching eco-friendly cars for a while now.	Ça fait un moment que nous recherchons des voitures respectueuses de l'environnement.
Salesman:	You'll love this one. It's fuel-efficient and has the latest safety features. Here we are. What do you think?	Vous allez adorer celle-ci. Elle est économe en carburant et dispose des derniers équipements de sécurité. Nous y voilà. Qu'est-ce que vous en pensez ?

	English	French
Mia:	Wow, it looks even better in person. I love the blue as well.	Wow, elle est encore plus belle en vrai. J'aime aussi le bleu.
Owen:	Yeah, I agree. So, what's the fuel consumption like on this model?	Oui, je suis d'accord. Alors, quelle est la consommation de carburant de ce modèle ?
Salesman:	Great question. This model uses about 30% less fuel than traditional SUVs of a similar size.	Excellente question. Ce modèle consomme environ 30 % de carburant en moins que les SUV traditionnels de taille similaire.
	Mia walks around the car, examining it closely while Owen peeks through the windows.	Mia fait le tour de la voiture, l'examinant de près pendant qu'Owen jette un coup d'œil à travers les vitres.
Mia:	Can we take it for a test drive?	On peut l'essayer ?
Salesman:	Absolutely! Let me grab the keys and we'll head out.	Absolument ! Je vais chercher les clés et nous partirons.
	The salesman hands the keys to Mia who volunteered to drive first. They all get into the car, with the salesman in the passenger seat.	Le vendeur remet les clés à Mia qui s'est portée volontaire pour conduire en premier. Ils montent tous dans la voiture, le vendeur s'installant sur le siège passager.
Mia:	The dashboard looks quite high-tech, doesn't it?	Le tableau de bord a l'air assez high-tech, non ?
Salesman:	It is. This touchscreen controls the entertainment system, navigation, and climate control.	En effet. Cet écran tactile contrôle le système multimédia, la navigation et la climatisation.

	English	French
Owen:	How about smartphone integration? Can we connect our phones easily?	Et pour l'intégration des smartphones ? On peut facilement connecter nos téléphones ?
Salesman:	Sure, it's compatible with both Android and iOS devices.	Bien sûr, c'est compatible avec les appareils Android et iOS.
Mia:	Alright, I think I'm ready to drive.	Très bien, je pense que je suis prête à conduire.
Salesman:	Great! Let's head out onto the main road. You'll notice how quiet the engine is.	Super ! Prenons la route principale. Vous remarquerez à quel point le moteur est silencieux.
	Mia starts the car and slowly drives out of the dealership onto a busy street.	Mia démarre la voiture et sort lentement du concessionnaire pour s'engager sur une rue animée.
Mia:	You're right. It's so smooth and silent.	Vous avez raison. C'est tellement doux et silencieux.
Salesman:	Many customers say the same thing. How are you finding it back there?	Beaucoup de clients disent la même chose. Comment vous la trouvez à l'arrière ?
Owen:	It's great so far. Plenty of legroom in the back!	C'est parfait jusqu'ici. Il y a beaucoup d'espace pour les jambes à l'arrière !
	Owen and Mia swap places so he can give the car a try. Shortly after, they return to the dealership.	Owen et Mia échangent leurs places pour qu'il puisse essayer la voiture. Peu après, ils retournent chez le concessionnaire.

	English	French
Mia:	That was a great drive, much better than our old car. What do you think, Owen?	C'était une belle balade, bien meilleure que notre ancienne voiture. Tu en penses quoi, Owen ?
Owen:	I'm very impressed. Shall we talk numbers and see if we can make a deal?	Je suis très impressionné. On parle chiffres et voir si on peut conclure un accord ?
Salesman:	Of course! I'm sure we can find a package that suits your needs.	Bien sûr ! Je suis sûr que nous pouvons trouver une formule qui vous convienne.